Chacun est intimement responsable de ses choix ou de son choix : ou Dieu ou Diable, aucune alternative.

[LE SEIGNEUR] Enfant, la tristesse ne fait que commencer. Entre dans les parvis de ton Seigneur et viens boire à la Source vive de Mon Cœur les mille éclats d'amour que Je déverse sur vous en mille rayons de lumière, pour emplir vos cœurs de force et vos âmes de Ma divine Lumière.

Priez, enfants, priez sans cesse, le cœur uni au Mien comme à Celui de votre Mère, Ma Mère, Mère du Ciel, Mère des Anges, et qui vous accompagne jour et nuit.

Vos larmes, à quoi serviront-elles ? Mais le cœur en Celui de Dieu le Père, dans la prière constante et dans l'abandon, portera du fruit et saveur de miel en vos cœurs.

N'écoutez rien du monde qui porte le fiel. Les mensonges abondent, les menteurs se succèdent, tous seront écrasés dans la fournaise ardente. Il vient le temps de la désolation, il est déjà là dans les cœurs et tous les hommes ne le ressentent pas, mais la souffrance bientôt dessillera les yeux et ils verront leur misère. Tous serez à la même école et tous souffrirez.

À la découverte du Cœur ardent et empli de compassion du Père, les hommes tomberont à genoux, implorant le pardon de leurs erreurs. Mais le Père attend la vérité des cœurs, non le soubresaut de la peur. Il y aura grande souffrance et la souffrance sera pour purifier les cœurs encore infidèles et menteurs. Nul ne peut défier le Père sans entrer dans la géhenne éternelle, aussi il y aura grande souffrance et le combat en l'homme sera pour porter du fruit de vie. Beaucoup mourront d'avoir offensé le Père et d'avoir prononcé vaillamment, haut et fort, leur non serviam! Les loges vivront une grande confusion et les hommes, abattus, ne se débattront plus.

Il faut que meure l'ivraie et que la vermine soit chassée, aussi il y aura la Parole que le Père prononcera pour chacun, celle qui dira «Viens et suis-Moi» ou la terrible sentence «Éloigne-toi de Ma vue, homme au cœur imbu et impur, retourne à la géhenne où tu as déposé ton cœur! Ton âme, au Démon, tu l'as donnée, qu'il soit ton maître, lui qui est le maître de ton choix!»

Les pleurs ne seront plus entendus. Il faut que meure l'ivraie! Chacun est intimement responsable de ses choix ou de son choix : ou Dieu ou Diable, aucune alternative. Que votre oui soit oui et votre non soit non¹, vous le savez par les Écritures, tout le reste vient du Mauvais. Aussi, attelez-vous à la tâche de la purification puisque Je désire qu'un grand nombre soit sauvé et parvienne en Ma Demeure.

Faites silence, posez vos grabats, écoutez la voix du Ciel en vous. Celui qui Suis attend votre venue. Entendez Ma voix résonner en vous et vous vaincrez tous les diables!

Venez, enfants, à l'office du Cœur tous êtes attendus! De pluie céleste Je désire combler vos âmes et vous sauver des pièges du Diable et de ses armées.